

BAKAMLA

Korem 082 Gelar Donor Darah HUT ke-79 Persit KCK Tahun 2025

Basory Wijaya - JATIM.BAKAMLA.ID

Feb 5, 2025 - 14:16



Mojokerto, – Komandan Korem 082/CPYJ Kolonel Inf Batara Alex Bulu, S. Hub. Int., M.H. menggelar kegiatan donor darah dalam rangka memperingati Hari Ulang Tahun (HUT) ke-79 Persatuan Istri Tentara (Persit) Kartika Chandra Kirana (KCK) tahun 2025. Kegiatan ini dilaksanakan di Auka Makorem 082/CPYJ, Rabu (5/2/2025).

Kegiatan donor darah ini merupakan wujud kepedulian Korem 082/CPYJ dan Persit KCK terhadap kebutuhan darah di wilayah Kota Mojokerto. Diharapkan melalui kegiatan ini dapat membantu memenuhi ketersediaan darah bagi masyarakat yang membutuhkan.

Komandan Korem 082/CPYJ Kolonel Inf Batara menyampaikan bahwa kegiatan donor darah ini merupakan salah satu rangkaian kegiatan sosial yang dilaksanakan dalam rangka memperingati HUT ke-79 Persit KCK.



"Kami mengajak seluruh masyarakat untuk berpartisipasi dalam kegiatan donor darah ini. Setetes darah yang kita berikan sangat berarti bagi kehidupan orang lain," ujar Batara.

Ketua Persit KCK Koorcab Rem 082 PD V/Brawijaya, Ibu Fully Batara menambahkan bahwa kegiatan donor darah ini juga merupakan bentuk dukungan Persit KCK terhadap program pemerintah dalam bidang kesehatan.

"Kami berharap kegiatan ini dapat memberikan manfaat yang besar bagi masyarakat dan dapat meningkatkan kesadaran akan pentingnya donor darah," kata Ibu Fully.

Kegiatan donor darah di jajaran Korem 082/CPYJ di targetkan keseluruhan mencapai 1.250 kantong, sedangkan Kodim 0815/Mojokerto di targetkan mencapai 250 kantong, dan Kodim jajaran lainnya masing-masing di targetkan mencapai 200 kantong.

Turut hadir kegiatan donor darah Komandan Korem 082/CPYJ Kolonel Inf Batara Alex Bulu, S. Hub. Int., M.H.I beserta Ibu Ketua Persit KCK Koorcab Rem 082 PD V Brawijaya Ibu Fully Batara, Pj. Walikota Mojokerto Moh. Ali Kuncoro S.STP.,M.Si beserta istri, Wakil Bupati Muhammad Albarraa, Lc M. Hum beserta istri, Dandim 0809/Kediri Letkol Inf Ragil Jaka Utama, S. Hub. Int., M.H., Kapolres Kota Mojokerto AKBP Daniel Somanonasa Marunduri, S.I.K., M.H beserta istri, Kapolres Kab. Mojokerto AKBP Dr. Ihram Kustanto, S.H., S.I.K. M.Si. MH beserta istri, Kajari Kota Mojokerto Bapak Bobby Rusmin, S.H., M.H beserta istri, Kajari Kab. Mojokerto Dr. Endang Tirtana SH. MH, Para Kasi dan Pasi Rem 082/CPYJ, Tim kesehatan Denkesyah 05.04.02 Mojokerto dan PMI Kab. Mojokerto, Para ketua Persit cabang Kodim jajaran Rem 082/CPYJ, Pengurus Persit KCK Koorcab Rem 082 PD V Brawijaya dan Prajurit serta persit Korem 082/CPYJ dan Kodim 0815/Mojokerto serta seluruh satuan Balakrem 082/CPYJ, mahasiswa, siwa SMU/SMK Yayasan Kartika Jaya serta Masyarakat sekitarnya.